## 歓迎のことば





第一回文部科学大臣賞全日本健康麻将選手権前 文部科学大臣 衆議院議員 馳浩

第一回 全日本健康麻将選手権が開催されますことを深くお慶び申し上げます。

この大会は優勝者に文部科学大臣賞が贈られることになっております。私が文部科学大臣 の在任中に贈ることを決めさせていただきました。残念ながら現在は任を離れておりますが 現大臣のご理解を賜り授与することが出来ただけに喜びもひとしおとなりました。

私自身、健康麻将は高齢者交流の場として報道等で意義を認識しておりました。身近で詳細を知ったのは親交の深い方がこの金沢市において市民活動として健康麻将を取り入れ、参加される方・お世話される方がそれぞれ生き生きと交流している現場を見て感動したことを覚えています。

文部科学大臣賞の授与を決めましたのは、金沢市と同様に全国に広がりつつあるこの素晴らしい健康麻将を生涯学習の観点から、より多くの国民の皆様にお知らせする必要があると思いました。

生涯学習は、学校において行われている学習のみならず、地域・社会で行われている学習をも含んだ包括的な概念であり、生涯のいつでも自由に学習機会を選択し、その成果が適切に評価されるような社会の構築を目指しています。この概念に合致する健康麻将は、成長期から成熟期の誰でも楽しめる頭脳スポーツであり、とくに若年層のコミュニケーション能力不足の改善、または現状を直視し受け入れ打開するメンタルの強化など素晴らしいコミュニケーションツールと考えています。

賞状の授与によりこの大会を目指し練習する方々が増えることは、参加者のみならずご家族や地域にとって多世代の地域交流が促進され喜ばしい限りです。本日、参加される選手の皆様におかれましては、日頃の練習の成果を十分に発揮され生涯の記憶に残る大会となることを願っております。

結びに、全日本健康麻将協議会の役員ならびに関係者一同のこれまでのご苦労に深甚なる 感謝の意を述べさせて頂きつつ、これから益々健康麻将が地域に溶け込み官民協働事業とし て大きく推進されますことを祈念しまして、私からのお祝いの言葉とさせて頂きます。